



¿Arturo Núñez cumple sus promesas?

JOSÉ LUIS CAMACHO VARGAS

Mi reconocimiento a las y los @Mx_Diputados por aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2018, un presupuesto responsable #PEF2018.

El año 2017 está a punto de concluir y ello hace necesario realizar un balance de lo realizado no solo en lo personal, sino sobre todo en la labor pública. Y justamente coincide con el quinto informe de gobierno de Arturo Núñez Jiménez al frente de Tabasco.

En estas páginas de la Organización Editorial Mexicana hemos destacado con anterioridad la experiencia y capacidad del tabasqueño, sin embargo, tras cinco años de gobernar su Estado natal hay mucho que decir sobre su trabajo y resultados alcanzados.

Aquel 31 de diciembre de 2012 Núñez Jiménez tomaba las riendas de un estado desfalcado, quebrado y al que le aguardaba la crisis económica más severa de la que se tenga memoria, derivado de la estrepitosa caída del precio internacional de barril de petróleo.

Este caldo de cultivo creaba prospectivas económicas y políticas muy negativas para el nuevo gobierno.

Por si fuera poco, el descontento social dejado generado por el gobierno anterior representó un reto para Arturo Núñez Jiménez, quien con argumentos jurídicos, prudencia y visión de estado ha salido avante y logrado proteger los intereses de Tabasco.

Con presencia y acción en los 17 municipios del estado, a lo largo de cinco años el gobierno estatal ha logrado transformar la quebrada economía en finanzas estables, con una deuda bajo control y con perspectivas positivas.

Y así ha quedado de manifiesto por corredurías internacionales como **Fitch Ratings**, la cual ha reconocido al gobierno de Tabasco con la calificación crediticia A+.

Tal logro de Arturo Núñez Jiménez ha permitido que Tabasco, tras perder miles de empleos por la crisis energética internacional, sea un foco de destino para la inversión y se recupere sostenidamente.

La actividad política desarrollada en Tabasco es producto de un hombre que la vive y respira desde siempre. Tratándose de uno de los oficios más difíciles y poco valorados del mundo, la realizada por Arturo Núñez es prueba de la eficacia y buenos resultados que puede generar una política bien pensada y bien ejecutada.

Sin miedo a equivocarme puedo sostener que hoy Tabasco no solo está en mejores condiciones que hace cinco años, sino que es otro panorama el que pinta para las y los tabasqueños con magníficas señales como la inversión de 10 mil millones de dólares que ya está firmada para la entidad y que se concretará durante los siguientes años.

Asimismo, los beneficios de haber sido incluido en una Zona Económica Especial como resultado del trabajo y las gestiones del gobernador Núñez, generará en Tabasco nuevas opciones de desarrollo.

Es decir, el trabajo del gobernador se ubica en diversas pistas paralelas y diversos frentes, entregando en todas ellas buenas cuentas.

Ello genera que Arturo Núñez Jiménez sea el más importante activo con el que cuenta el Partido de la Revolución Democrática (PRD), el cual pronto dará inicio a su proceso de renovación directivo y en el que, repetidamente, se nombra al Gobernador de Tabasco como un factor de unidad, dirección y visión para fortalecer a este instituto político frente al que será, sin lugar a dudas, el mayor reto que enfrente el sol azteca desde su creación el 5 de mayo de 1989.

Hace cinco años Arturo Núñez Jiménez prometió sacar a Tabasco de la crisis en la que se encontraba y hoy, tras esfuerzo y trabajo, les ha cumplido a las y los tabasqueños. Y ése es el mayor y mejor activo de cualquier persona: cumplir con su palabra.

camachovargas@prodigy.net.mx

@jlcamachov